

**ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA**

# Feria del Tamal y el Atole reúne a 15 mil asistentes

**JOSÉ LUIS PÉREZ**

**Las y los visitantes disfrutaron de una amplia oferta gastronómica y propuestas gourmet de otras regiones del país**

**E**n un encuentro de identidad cultural y gastronomía, la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, encabezó la Feria del Tamal y el Atole 2026, evento realizado en la explanada de la demarcación que logró reunir a cerca de 15 mil asistentes que celebraron una de las tradiciones más arraigadas de la capital.

La festividad tuvo un profundo sentido histórico al contar con la presencia de la escultura de la Virgen de la Iglesia de la Candelaria y del Rosario. Esta pieza proviene del templo fundado en 1580, ubicado en el barrio de Candelaria de los Patos, reconocido como uno de los espacios con mayor tradición en la Ciudad de México.

**La festividad tuvo un profundo sentido histórico al contar con la presencia de la escultura de la Virgen de la Iglesia de la Candelaria y del Rosario**

La feria no solo fue un punto de encuentro local, sino una vitrina para la diversidad culinaria de México y el mundo al reunir a expositores nacionales e internacionales, con la participación de representantes de Oaxaca, Puebla y Michoacán, además de una delegación de Colombia.

## **EL DE NOVIA, TRES LECHES, CEREZA Y CHOCOLATE**

Los visitantes degustaron desde los clásicos tamales de mole, verde y rajas, hasta propuestas gourmet, tamales oaxaqueños y el tradicional zacahuil de la región Huasteca. La oferta incluyó sabores como el de novia, tres leches, cereza y chocolate.

Bajo la administración de Parra Álvarez, el evento destacó por su impacto social al brindar un espacio estratégico a mujeres indígenas para visibilizar su trabajo y fortalecer sus proyectos productivos.

## **AL RESCATE DE LAS TRADICIONES**

La feria sirvió para fortalecer la economía local mediante el apoyo directo a pequeños productores, en un evento que fue amenizado por el grupo Cumbia Dinamita y diversos elencos artísticos.

Acompañada por los diputados federales Julio César Moreno, Elena Segura y Rosa María Castro Salinas, la Alcaldesa subrayó que este espacio es vital para preservar las costumbres mexicanas.